



Fundación Hefame inaugura la primera aula simulada de farmacia de un centro de FP de la Comunidad Valenciana

El 6 de septiembre, Fundación Hefame inauguró su duodécima aula simulada de farmacia en el primer centro público de FP de la Comunidad Valenciana, en el Centro Integrado Público de FP Canastell, en San Vicente de Raspeig

Esta aula va a permitir que los alumnos de primero y segundo del Ciclo Formativo de Grado Medio de Técnico de Farmacia y Parafarmacia realicen simulaciones relativas a la profesión farmacéutica en un entorno lo más parecido posible a la realidad laboral que se vive en las farmacias. Ya que el desarrollo de la formación se plantea en un espacio de 45 metros cuadrados, con productos de la marca de farmacia Hefame interapothek, 'ia' y con un programa de gestión de farmacia. Con estas herramientas la formación que reciben los alumnos destaca por ser práctica para sus futuros puestos de trabajo.



Al acto de inauguración de esta aula formativa llamada “Aula Simulada Fundación Hefame”, asistieron el secretario de dicha fundación, Carlos Fernández, la consejera de Hefame por Alicante Gabriela Asensio, el director del instituto, Carlos Llorca, y la concejala de Educación del Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig, Melania Llopis. Además, también estuvieron presentes M^a Angeles Fernández Serrano (Vicedirectora del CIPFP Canastell), Isabel Tebar Rubio (Jefa de estudios del CIPFP Canastell), Rosa Verdú (Directora de recursos humanos de Farmacia Cayetano), Vera Felip (Asesora del CEFIRE de Valencia) y como profesoras del CFGM Técnico Farmacia y Parafarmacia: Raquel Andrés Juan, Paula del Sol Caba, Montserrat Pérez Delgado, M^a Isabel Vidal Reyes, Patricia Vilaplana Juan, Carmen Villodre Tudela y Jesús Cariñana, director de zona de Alicante de Hefame.

El secretario de Fundación Hefame, desde su experiencia como titular de una farmacia, quiso dedicar unas palabras a los estudiantes para animar en su formación a utilizar esta oportunidad de poder practicar en el aula simulada de farmacia con diferentes procesos, durante sus estudios, que son los que conforman el trabajo diario que se desarrolla en una oficina de farmacia de cara al público, en general y los pacientes, en particular. También, se dirigió al profesorado del centro, matizando que este espacio tiene muchas posibilidades para enseñar la profesión” in situ”, con casos clínicos y de gestión empresarial, que se realizan en una farmacia real.



Fuente: Fundación Hefame